

RESIDENCIA UNIVERSITARIA DE VERANO

«MARIA CRISTINA»

Padres Agustinos

EL ESCORIAL

9-XIX
18



2 de junio de 1960

Sr.D.Guillermo Fernández Shaw
Madrid

Distinguido señor:

Con arreglo a un programa parecido al de años anteriores prepara este Centro unas conferencias para el próximo verano. Nos sentiríamos muy honrados con incluirle a usted entre los disertantes. Su adscripción al Escorial como miembro prestigioso de su Colonia de verano, junto con sus dotes de escritor, nos han hecho tomar nota de usted para esta invitación.

El cursillo tendrá este año por tema CARLOS III Y EL SIGLO XVIII. Acaso podría usted ofrecernos una visión de lo que era El Escorial y la corte borbónica en la España del tiempo. En este caso, le incluiríamos en el programa con el título que en relación con esa materia nos señalara usted mismo.

La secretaría del curso dispone de algunos fondos, que sin duda no son lo suficientemente dignos como para compensar las molestias del trabajo que se impone a los conferenciantes; pero ya se sabe que la cultura progresa gracias al "amor al arte" que impulsa a sus cultivadores.

Le agradeceríamos una contestación lo rápida posible, a fin de ir ajustando el programa.

Suyo Affmo.

P. P. Los Tueros

El día de la conferencia sería en la segunda mitad de agosto.